

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 2 (Rodenkirchen)	22.06.2015

Erste-Hilfe-Ausbildungen in offenen Ganztagschulen

Die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Köln-Rodenkirchen hat in der Sitzung der Bezirksvertretung 2 am 08.12.2014 folgende Fragen an die Verwaltung gerichtet:

1. Wie viele Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den offenen Ganztagschulen im Stadtbezirk Rodenkirchen haben eine Erste-Hilfe-Schulung absolviert, aufgeschlüsselt nach OGS-Standorten?

Antwort der Verwaltung:

Die Durchführung der außerunterrichtlichen Angebote der offenen Ganztagschule gilt als schulische Veranstaltung und unterliegt als innere Schulangelegenheit dem Verantwortungs- und Organisationsbereich der jeweiligen Schulleitung. Insofern liegen der Verwaltung die angefragten Daten nicht vor. Die Schulleitung ist gemeinsam mit dem jeweiligen Träger des offenen Ganztages dafür verantwortlich, dass eine ausreichende Anzahl von Ersthelferinnen und Ersthelfern zur Verfügung steht. Gemeinsam müssen sie den Bedarf für Ausbildungs- und Auffrischkurse feststellen und ggf. die Teilnahme der Mitarbeiter/innen an entsprechenden Kursen veranlassen. Die Bestimmungen zur Aufsicht, Unfallverhütung und Ersten Hilfe gelten auch für den offenen Ganztage.

2. Wie aktuell sind diese Schulungen?

Antwort der Verwaltung:

Siehe Antwort zu Frage 1.

3. In welchen der im Stadtbezirk gelegenen Schulen (Grund-, Haupt-, Real-, Gesamt- und Förderschulen sowie Gymnasien) befindet sich ein Defibrillator?

Antwort der Verwaltung:

Da die Beschaffung der Geräte nicht mit städtischen Mitteln erfolgt, ist dies der Verwaltung nicht bekannt.